

Una experiencia única: productores de Experta Seguros vivieron en la cancha la final del Argentina Open 2024

*Los socios estratégicos de la compañía fueron invitados al **Experta Full Experience**, tras ganar un sorteo. Disfrutaron de la semifinal y final del torneo correspondiente al ATP 250 Tour que se desarrolló en el Buenos Aires Lawn Tennis Club.*

Buenos Aires, 20 de febrero de 2024. Socios estratégicos de Experta Seguro vivieron la semifinal y final del Argentina Open 2024 el fin de semana en Buenos Aires, invitados por el programa **Experta Full Experience**.

La compañía, una de las mayores aseguradoras de la Argentina, está enfocada en incentivar y ampliar su red de socios estratégicos y beneficios con nuevas experiencias a través de su programa de fidelización.

Socios estratégicos salieron sorteados y fueron invitados especialmente para estar presentes en las instancias finales del Argentina Open, torneo ATP que se celebró este último fin de semana en el *Buenos Aires Lawn Tennis Club*.

Los invitados de Experta Seguros en esta ocasión fueron parte de la competencia más importante del año de la disciplina, desde los palcos preferenciales y las zonas VIPs de la competencia.

Facundo Díaz Acosta, tenista argentino de 23 años, se coronó campeón en el polvo de ladrillo del Estadio Guillermo Vilas, tras lucirse en la definición ante Nicolás Jarry por 6-3 y 6-4 en casi dos horas de vibrante partido. Y los socios de Experta palpitaron la definición en la cancha.

Esta edición contó con la presencia del N°2 del Ranking ATP 2023: Carlos Alcaraz. Además llegaron otras figuras, dos campeones más de Grand Slam y ocho argentinos en el cuadro principal: Francisco Cerúndolo (22°), Cameron Norrie (19°), Nicolás Jarry (20°), Sebastián Báez (26°), Tomás Etcheverry (29°), Laslo Djere (35°), Arthur Fils (36°), entre otros.

“En Experta Seguros seguimos desarrollando nuestro programa de fidelización para que nuestros productores vigentes y todos aquellos que quieran sumarse puedan vivir diferentes experiencias únicas. Tal es el caso del ATP, ya que es un encuentro clave en el cual los productores de seguros pudieron disfrutar los mejores partidos desde lugares preferenciales”, aseguró Horacio Santcovsky, CEO de la compañía.

Los productores que estén interesados en participar del programa deben ser socios estratégicos de Experta Seguros y seguir a [@expertafull](https://www.instagram.com/expertafull) en Instagram. Es en esa red social donde podrán participar para comenzar a vivir experiencias únicas en grandes eventos.

Los productores que quieran ser parte de Experta Seguros podrán ingresar en:

<https://www.experta.com.ar/productores>



Acerca de EXPERTA SEGUROS

Experta Seguros, de capitales 100% argentinos, es una compañía de seguros generales y de vida que pertenece al Grupo Werthein. Con un perfil innovador, se apoya en el conocimiento y experiencia para ofrecer soluciones integrales a sus clientes.

Experta ART tiene como objetivo ser la aseguradora del país más elegida, por sus servicios de calidad y la respuesta brindada a las empresas y sus asegurados. Para lograrlo, la ART apuesta a incorporar sostenidamente en su personal capacidades, habilidades y tecnologías que permitan establecer un claro liderazgo en la cobertura de riesgos laborales, otorgando seguridad y soluciones a sus clientes.